
 
Einwohneranfrage 26/23 zur Stadtverordnetenversammlung am 26.04.2023  
 
Baumaßnahme am Stadtring 
 
eingereicht am 06.04.2023 
 

Anfragesteller: Herr Bastian Ascher 

 

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

meine Fragen beziehen sich auf ein zukünftiges Bauvorhaben der Stadt Cottbus am Stadtring 

Richtung Peitz.  

Um den zeitlichen Rahmen einzuhalten, kann die Antwort auf Frage 1a auf der 

Stadtverordnetenversammlung übersprungen werden. 

 

1) Was ist geplant bzw. jetziger Planungsstand? (Wie sieht der Ausbau aus, wie viele 

Kilometer, Auftraggeber, möglicher Beginn, Öffentlichkeitsbeteiligung) 

a) Wie hoch sind die geschätzten Ausbaukosten? Wie hoch die derzeitigen Planungskosten? 

Bitte auch die Gutachten mit aufführen. 

 

2) Wie viele Bäume sollen dem Vorhaben weichen? Wie viele davon sind gesund, wie viele 

stehen unter Schutz? 

a) Wie und wo sollen diese ausgeglichen werden, wenn vor Ort durch einen beidseitigen 

Ausbau kein Platz mehr zur Verfügung steht? 

 

3) Warum sind die Öffentlichkeit / Naturschutzverbände nicht schon frühzeitig beteiligt 

worden, um gemeinsam zu diskutieren, wie ein nachhaltiger Ausbau aussehen könnte? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Bastian Ascher  

 


